

On y
était



Echange avec l'URSIEA et les structures d'insertion du Bas-Rhin

L'URSIEA, Union Régional des Structures d'Insertion par l'Economique d'Alsace, a organisé avec le concours du Relais 2D, une réunion d'information et d'échange sur la thématique : Commande publique durable, quelles opportunités pour les SIAE ?

Une douzaine de structures d'insertion du Bas-Rhin ont répondu présent, certaines bien connues des donneurs d'ordre, d'autres novices de la commande publique, toutes avec la volonté de développer leur activité.

Durant cette matinée, nous avons abordé le cadre réglementaire auquel sont soumis les services des marchés publics, les délais et le formalisme juridique, mais aussi les ambitions et valeurs portées par un territoire engagé sur les questions liées aux considérations sociales et environnementales.

Nous avons invité les structures d'insertion à communiquer davantage sur leur savoir-faire et domaine d'expertise ainsi que sur les nouvelles activités qu'elles déploient. Des perspectives innovantes ont été abordées liées aux enjeux environnementaux, au réemploi et à la Loi AGECE.